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２年間ステロイドを使用した後、松本医院を受診。 

娘さんを見守ってきたお母様の経過報告。 

「娘のアトピー治療について」匿名希望 

（お母様記述）８歳 

 
2016年 7月 16日 

 

娘の顔に「湿疹」ができ、最初は近所の皮膚科に通い塗り薬を処方されまし

たが治らず、大きな病院を紹介され「アトピー」と診断されました。その病院

に２年程通院しました。主に、「ステロイド」の塗り薬と飲み薬を処方され、通

い始めた頃は段々症状も良くなるが、また痒くなり、掻きむしり、薬を塗り、

段々「強めのステロイド」を処方され・・・の繰り返しの日々でした。「このま

ま通院しても、強めの塗り薬を処方され回復には向かわないのでは？」と思い、

病院を変えてみようと思いました。 

その時に、以前（２０年程前ですが）友人が、松本医院に通院していたのを

思い出しました。当時友人は、娘よりもさらに酷いアトピーで、顔以外はほぼ

全身掻きむしりがひどく、とても大変な状態でしたが、松本先生に、「絶対治し

たる！」と言われたそうです。その後友人は松本医院に通い、今では綺麗に治

り、以前アトピー患者だったとは全く思えない程、本当によくなりました。そ

の事を思い出し、松本医院に通おうと思いました。 

治療に、漢方の塗り薬や、苦い飲み薬があり、慣れるまでは大変ということ、

またはじめはステロイドのリバウンドがあるのは、友人の時に知っていました。

私自身は覚悟していましたが、実際に治療を始めると、やはり娘は掻きむしり、

夜中は寝られない日が続いたり、リバウンドの為、当時子供の保育園の先生な

ど周りの人から、「薬が合わないのでは？」や、「病院を変えた方が良いのでは？」

と頻繁に言われました。 

正直、はじめの辛い時期もあるし、金額的にも決して楽ではないので、もし

も治らなかったら・・・という不安もあったのは事実です。子供自身も、漢方

風呂を特に嫌がり入浴させるのがとても大変でしたが、飲み薬は苦いのに、意

外と普通に飲んでいたので、飲ませる方は大丈夫でした。塗り薬、飲み薬、入

浴と繰り返しているうちに、肌の状態が良くなったり、冬に乾燥肌などから、

また痒みが強くなったり・・・の繰り返しの日々ですが、はじめと比べて少し

ずつですが良くなっていると思います。 

一番大変なのは娘自身ですが、本人も自分で薬を塗り、最近内容が変更した

飲み薬も頑張って飲み、必ず治ると信じています。まだ、しばらくは松本先生

にお世話になりますが、これからも宜しくお願いします。 


